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Protokoll zur Jahreshauptversammlung des SV Sauensiek vom  07.04.2016 

 

 
Ort: Vereinshaus Sauensiek / Beginn  19.00 Uhr      

Tagesordnung: 

 
 1. Begrüßung 
 2. Bericht über den Vereinsbetrieb 2015 
 3. Ehrungen 
 4. Kassenbericht, Ergebnis der Kassenprüfung 
 (Neuwahl eines Kassenprüfers) 
 5. Wahlen 2. Vorsitzender 
        Kassenwart 
   2. Schriftführer 
 6. Anträge und Anregungen. 
   
Top 1 - Begrüßung  
 

Der 1. Vorsitzende, Jürgen Thevagt, eröffnet die Versammlung und begrüßt die 
 Anwesenden. Er weist darauf hin, dass nicht der 2. Schriftführer, wie angekündigt, 
sondern der 1. Schriftführer zur Wahl steht. 

 Er stellt fest dass die Einladung an alle Mitglieder ab dem16. Lebensjahr zur 
 Hauptversammlung rechtzeitig und  ordnungsgemäß erfolgt sei und die 

Versammlung somit beschlussfähig ist. Anwesend sind 17 Mitglieder. (Siehe 
Anwesenheitsliste) 

 
Top 2 - Bericht über den Vereinsbetrieb in 2015 

 
Jürgen Thevagt berichtet:  
- die Tennisplätze 1 und 2 wurden von der Firma. BTS hergerichtet, Platz 3 wird von    
den Mitgliedern der Tennisabteilung spielbereit gemacht. 

 

  -  Leider wurde der Rasenmäher aus dem Schuppen entwendet, nach Neubeschaffung 
soll der Rasenmäher - zur Sicherheit - im Vereinshaus (Herrendusche) untergebracht 
werden. Bei einem weiteren Aufbruch des Schuppens  wurde ein da untergebrachtes 
Herrenfahrrad entwendet. Der Polizei wurde der Diebstahl gemeldet; das Verfahren 
wurde jedoch eingestellt 
- Jürgen Thevagt berichtet dass die Rücklagen des Vereins von Jahr zu Jahr weniger 
werden. Kassenwart Siggi Neubacher zeigt auf, dass die Einnahmen(z.B. durch 
Mitgliederschwund) gesunken sind und die Ausgaben (erhöhte Energiekosten) 
gestiegen sind, mit der Folge, dass die Rücklagen in den letzten Jahren stetig gesunken 
sind. 
Daher erwägt der Vorstand die Beiträge für das Jahr 2017entsprechend anzupassen. 
Vom Vorstand wird eine moderate Erhöhung der Beiträge ab dem 01.04. 2017 

monatlich wie folgt vorgeschlagen: 
- Erwachsene von z.Zt  5.50 € auf neu 6,00 €  
- Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre von 3,25 € auf neu 3,50 €.  

Da die Tennisabteilung einen erheblichen Anteil der Kosten verursacht, werden auch 
bei dieser Abteilung die Beiträge moderat wie folgt erhöht:  

- Erwachsene von 10,00 € auf neu 11,00 €. 
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Die Anzahl der zu leistenden Arbeitsstunden/ Jahr für alle Tennismitglieder ab 16 
Jahren, bleibt bei 5 Std / Jahr. Die Bewertung der nichtgeleisteten Arbeitsstunden  
steigt bereits in 2016 von 8,00 € auf 10,00 € 
 
Diese Vorschläge wurden von der Versammlung einstimmig angenommen und 
beschlossen. 
Mit der Einladung zur Jahreshauptversammlung 2017 werden alle Mitglieder des SV 
Sauensiek über die beschlossenen Änderungen informiert.  
 
Bericht Herrenturnen: Auf ein von Jürgen angekündigtes Grillfest am 22.06. 2016, 
freuten sich schon alle. 
Die Sparte entwickelt sich, mit zurzeit 21 Mitgliedern, recht gut. Auf allgemeinen 
Wunsch wurde die Anfangszeit um eine Std., auf 18:00 Uhr vorverlegt. 
 
Bericht Kinderturnen von Anja Dettmer: Kinderturnen wir nach wie vor gut 
angenommen und gut besucht, Antrag: die Hülle der kleinen Turnmatte und einige 
Gymnastikreifen müssten, da beschädigt, erneuert werden.   
Der Vorstand stimmt diesem Vorschlag zu. 
 
Damengymnastik: Helga Skalischus freut sich dass die Damentruppe viel Spaß, nicht 
nur am Turnen, sondern auch an den organisierten Unternehmungen wie z.B. 
Fahrradtouren hat. Mit durchschnittlich 13 – 16 Teilnehmer / Abend ist der Kurs recht 
gut besucht. 

 

 Tennis: Karl- Heinz Nebe berichtet dass die Mädchen-Mannschaft in diesem Jahr mit 
 dem 2. Platz recht gut abgeschnitten hat. Leider mussten sich die Herren mit dem 
 letzten Platz begnügen. 
 Herr Nebe teilt mit dass der Sportkreistag in Stade interessante Vorträge, z. B. über 
 Integration von Flüchtlingen anbietet und darum bittet, dass sich der Sportverein 
 unseren Neubürgern mehr öffnen sollten.   
 
Top 3 Ehrungen 

       
Jürgen Thevagt bedankt sich bei der Übungsleiterin für Damenturnen,  Helga 
Skalischus, für ihren 35. jährigen unermüdlichen und engagierten Einsatz im 
Sportverein. Zum Dank überreicht er ihr die Ehrenurkunde und einen Strauß Blumen. 
 

Top 4  Kassenbericht 2015 

 

Kassenwart Siggi Neubacher erläutert den Jahresabschluss und wesentliche Punkte des 
Berichtes 2015. Der neue Kassenbericht liegt vor und kann eingesehen werden. 
Anschließend berichtet er, dass die Mitgliederzahl von 129 (Sparte Turnen: 86 Mitgl., 
Sparte Tennis: 43 Mitgl.) am 31.12.2014 auf 132 (Turnen: 92 und Tennis 40 Mitgl.) 
am 31.12.2015 angestiegen ist- nicht viel - aber immerhin.  
 

Ergebnis der Kassenprüfung Kassenprüfer Horst Tober bestätigt die ordnungsgemäße 
Kassenführung und beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wird mit 
13 Ja-Stimmen und einer Enthaltung - ohne Gegenstimmen beschlossen. Herr Thevagt 
bedankt sich im Namen des Vorstandes für die Entlastung. 
 

Neuwahl eines Kassenprüfers: Herr Tober scheidet als Kassenprüfer aus. 
Vorgeschlagen wird Leonie Hemann, sie wird einstimmig gewählt und nimmt auf 
Befragung die Wahl an. 
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Top 5  Wahlen:  2. Vorsitzender 

       Kassenwart 

       1. Schriftführer 
 

Wahl des 2. Vorsitzenden: Jürgen Thevagt schlägt  Peter Ohde zur Wiederwahl  vor. 
Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Ohde wird von der Versammlung 
 einstimmig gewählt – er nimmt die Wahl an und bedankt sich für das Vertrauen.  
 
Wahl des Kassenwartes: Jürgen Thevagt schlägt Siegfried Neubacher zur Wiederwahl 
vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Neubacher wird einstimmig – bei 1 
Stimmenthaltung – gewählt und nimmt auf Befragung die Wahl an. Er weist 
darauf hin, dass er sich im Jahr 2018 nicht  wieder zur Wahl stellen werde. 
 
Wahl des 1. Schriftführers: Jürgen Thevagt schlägt Reimar Dietrich zur Wiederwahl 
vor. Da es keine weiteren Vorschläge gibt wird Herr Dietrich anschließend einstimmig 
- mit einer Enthaltung gewählt. Herr Dietrich nimmt die Wahl an.  
-  

  Top 6 Anträge und Anregungen 
 
Herr Ohde meldet sich zu Wort und schlägt vor, eventuelle Sponsoren für unseren 
Verein zu gewinnen. Herr Neubacher weist darauf hin dass es einige Versuche gab, 
aber leider ohne Erfolg.  
Im Anschluss gibt es keine Wortmeldungen mehr. Jürgen Thevagt bedankt sich bei 
allen Beteiligten und beendet die Versammlung um 20:05 Uhr. 

 
 
 
Sauensiek, 7. April 2016 
 
 
 
Jürgen Thevagt     Peter Ohde   Reimar Dietrich 
1. Vorsitzender   2. Vorsitzender  1. Schriftführer 
  
 


